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ANFRAGE 

der Abgeordneten Eigruber, HaigeYIToser 

an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend rückgängige österreiGhische Exporte 

Wie Wirtschaftsnachrichten zu entnehmen ist, verzeichnet die österl'eichi

sche Exportwirtschaft in letzter Zeit starke Rückgänge, sektoral und 

regional. Für ein stark außenhandelsabhängiges Land wir Österreich ist 

so eine Entwicklung katastrophal und es müssen alle Anstrengungen 

unternOJllJJ1en werden, wn die Exporte wieder zu steigern. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen aus diesem Grunde an den Herrn 

Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

ANFRAGE 

1. Was werden Sie unternehmen, damit die österreichische Exportwirtschaft 

bald wieder in Aufschwung kommt? 

2. Halten Sie es. für gut, daß die österreichischen Exporte zu einern 

Großteil nur in die EG-Staaten gehen? 

3. Wenn nein, wn welche Länder sollen sich Exporteure verstärkt bemühen? 

4. Welche Förderungen werden Sie der Exportwirtschaft zukommen lassen? 

s. Wie hoch sind diese Mittel 1987? 

6. Wie hoch sind diese Mittel voraussichtlich 1988? 

7. Sind Sie der Meinung, daß der "harte Schilling" der österreichischen 
. I 

Exportwirtschaft schadet? 

8. Wenn nein, warwn nicht? 
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